

Trauerspenden zu Gunsten der Stiftung ITCF



Es weht der Wind ein Blatt vom Baum, von vielen Blättern eines, dies eine Blatt, man merkt es kaum, denn eines ist ja keines. Doch dieses Blatt allein, war Teil von unserem Leben, drum wird dies Blatt allein, uns immer wieder fehlen.

(Rainer Maria Rilke)

«Eine Spende anstelle von Blumen» – dies entspricht dem Wunsch von vielen Verstorbenen oder Hinterbliebenen bei einem Todesfall. Möchten auch Sie die Trauerspenden einer gemeinnützigen Institution zukommen lassen?

Die Internationale Stiftung für den Schutz der tropischen Natur (International Tropical Conservation Foundation – ITCF) ist eine im Jahr 1989 durch das Papiliorama in Kerzers gegründete gemeinnützige Stiftung. Sie hat es sich zur Aufgabe gemacht, konkret zum Erhalt und zum Schutz der Tropenwälder beizutragen durch die Realisation und Finanzierung von gut funktionierenden Projekten in den Tropen. Dazu gehört das Naturschutzgebiet Shipstern in Belize, Mittelamerika.

Wenn Sie uns in diesem Vorhaben unterstützen möchten, dann können Sie wie folgt vorgehen:

- Teilen Sie uns den Namen der verstorbenen Person und die Adresse der Trauerfamilie per Mail mit an: contact@papiliorama.ch
- Machen Sie auf der Todesanzeige einen Vermerk mit unserer IBAN-Nummer gemäss nachfolgen-dem Beispiel:

«Anstelle von Blumen gedenke man der Verstorbenen/dem Verstorbenen mit einer Spende an die Stiftung ITCF, Fond. de la nature tropicale. IBAN: CH08 0900 0000 2000 4746 7, Vermerk: Trauerfall Peter Muster»

Die Trauerspenden werden den Spender:innen persönlich von uns verdankt. Gleichzeitig erhält die Trauerfamilie für die Danksagungen nach ein paar Wochen eine Liste von allen Personen, welche im Gedenken an die verstorbene Person gespendet haben (mit Gesamtsumme).

Wir versprechen Ihnen, dass 100% der eingegangenen Spenden äusserst gewissenhaft vor Ort in Belize eingesetzt werden.